

# Reconstruction d'un moulin à vent par la commune de Durban

La commune de Durban a entrepris depuis quelques années des travaux en vue de créer une aire de stationnement verte (terrain engazonné, drainé, puis recouvert d'un mélange de pouzzolane et de terre), d'un four à pain dans les ruines de la maison du meunier, de deux jardins en forme d'anneaux (tels les anneaux que les mariés s'échangent à la mairie) et enfin d'un moulin à vent sur les ruines d'un très ancien moulin déjà mentionné dans le cadastre de Napoléon en 1810. Cet ensemble est de plus situé à l'entrée du village.

La volonté de la municipalité est de rendre fonctionnel ces équipements déjà existants, ou en cours de construction, pour leur donner une vie, et les rendre plus attractifs aussi bien pour les touristes que pour les habitants, jeunes ou adultes, du territoire.

Pour marquer le début des travaux, le 9 décembre dernier l'équipe municipale de Durban a organisé la pose de la 1<sup>ère</sup> pierre de la porte d'entrée du moulin. Ce moulin sera reconstruit avec les matériaux utilisés autrefois : pierre, chaux, bois. Seule déro-

gation, les fondations, étudiées par un bureau d'étude après un sondage et réalisées en béton armé.

Les équipements déjà réalisés par la commune, ceux en cours de réalisation, le cadre exceptionnel de ce village construit tout contre un des 5 châteaux du comte d'Astarac, permettront d'organiser des journées sur le thème du blé et de sa transformation en farine puis en pain, puisque la commune a déjà construit un four à pain dans les ruines du maison du meunier.